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ATA Nº 03/2025 

 

 
Ata de Reunião 

Ordinária do Comitê de  

Segurança Permanente, 

realizada no dia 31 de 

março  de 2025. 

 

 Aos 31 dias do mês de março de 2025, às 10:00 h (Manaus), via 

Google Meet, reuniram-se os membros do CSP - Comitê de Segurança 

Permanente do Tribunal Regional do Trabalho da 11ª Região, estando 

presentes o Coordenador do Comitê o Exmo. Desembargador Dr. 

Audaliphal Hildebrando da Silva,  o Exmo. Juiz Dr. Audari Matos Lopes, o 

Exmo. Juiz Dr. Igor José Cansanção Pereira,  o Diretor-Geral Sr. Ildefonso 

Rocha de Souza, o Diretor da COOPJUD - Coordenadoria de Polícia 

Judicial Sr. Osvaldo Henrique Rodrigues da Silva, o Diretor da DIVAEI - 

Divisão de Apoio Externo Institucional Tenente Coronel Ailton Luiz dos 

Santos e o Técnico Judiciário – Agente da Polícia Judicial APJ Ruy 

Fernando Ribeiro da Fonseca Júnior. Presente como convidada  a Dra. 

Neila Hagge Beloni de Medeiros, Chefe de Gabinete do Coordenador 

do Comitê. Ausentes o Vice Coordenador do Comitê o Exmo. 

Desembargador Dr. José Dantas de Góes, por estar em gozo de férias 

e dos Juízes do Trabalho Doutores José Antônio Corrêa Francisco e 

Gustavo Gazzola Barella em virtude de realização de audiências. Após 

a apresentação da pauta e da  discussão de seus temas, foram 

realizadas as seguintes considerações e deliberações com a 
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finalidade de atualização das informações ligadas à segurança 

institucional: 

1. Assunto: Evento no TJRJ que abordou a nova política de Segurança 

Institucional e reforçou o protagonismo da Polícia Judicial. 

Dada a palavra ao Diretor da COOPJUD para relatar o evento este assim aduziu: 

“que a respeito da nossa reunião no Rio de Janeiro  foi de grande importância 

para o nosso crescimento, como sempre, sempre atentos no que tange a parte 

de inteligência; que  foi voltado justamente para a inteligência de todos os 

regionais; que a preocupação maior foi com a finalidade dos cumprimentos que 

regem o nosso regulamento de criação do grupo especial; que este assunto está 

em pauta, essa criação, somente a criação; que é uma preocupação do 

cumprimento que os regionais têm essa determinação; que hoje nós viemos aqui 

trazer esses dados; que faltam aproximadamente oito regionais, onde nós 

estamos incluídos, para instituir e regulamentar a estrutura do funcionamento do 

grupo especial de polícia judicial; que  antes  tinham a nomenclatura como GES 

mas, de acordo com cada regional, essa nomenclatura pode ser sugerida; que 

como foi transformado o agente de segurança para  policial judicial, a nova 

nomenclatura está sendo GEPJ; que vão exercer as mesmas atividades, só que 

de uma segurança mais especializada, tanto na proteção dos magistrados, 

autoridades, servidores e usuários de todo o tribunal; que no tocante foi muito 

importante nossa presença nesse seminário; que foi em grande volume 

mostrada a necessidade de atuação da polícia”. 

2. Assunto: Formação do GES do TRT11 (MA 95/2025 e 2585/2025)  

Posteriormente  à  juntada da minuta de Resolução Administrativa que trata de 

instituir e regulamentar a estrutura e funcionamento do Grupo Especial da Polícia 

Judicial (GEPJ), as matérias serão juntadas e tramitadas liminarmente ao Comitê 

de Segurança Permanente para as devidas apreciações dos membros seguindo 

à Presidência e ao Tribunal Pleno do TRT11 para providências. 

3. Assunto: Eventos ocorridos na Coordenadoria de Saúde envolvendo 

os enfermeiros Alcemir, Gigla e Dra. Ângela. 

Após relatos dos acontecimentos pela  Dra. Neila Hagge, Diretor da COOPJUD 

Diretor da DIVAEI e Diretor Geral ficou esclarecido que providências estão sendo 
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tomadas juntamente pela Corregedoria e Ouvidoria da Mulher.  Ressalta-se que 

o servidor Giglaherbete Miranda Alves já foi transferido para a Seção de Saúde 

do Fórum Trabalhista de Manaus, que as câmeras e gravação na CODSAU estão 

funcionando devendo ser providenciada mais uma câmera na sala do 

escovódromo (sala do projeto da saúde bucal) da unidade bem como aumento 

nas rondas dos Agentes da Polícia Judicial no ambiente. Fica registrado, a 

pedido da Dra. Neila Hagge, a informação da instabilidade do sistema do CFTV 

quando ocorrem problemas nos serviços de TIC do TRT11 bem como que a MA 

228/2023 trata da manutenção do CFTV. 

4. Assunto: MA 1234/2025 Ofício n. 19/2025/EJUD11 - Encaminha à 

Presidência proposição e solicita apreciação junto ao Pleno do TRT11. 

Por unanimidade o Comitê de Segurança Permanente vem anuir com a 

conclusão do PARECER N° 068/2025/SECJAD/PRESD/TRT11 (págs. 67-72):  

“Ante exposto, não se vislumbra lastro regulamentar 

para se deslocar a Presidência da Comissão do 

Programa de Reciclagem Anual dos Agentes de 

Segurança do Núcleo de Formação de 

Aperfeiçoamento de Servidores para a Coordenadoria 

de Polícia Judicial. No entanto, sendo possível, a 

inclusão da Secretaria de Gestão de Pessoas na 

referida comissão.”  

5. Assunto: Equipamentos de Raio-X do TRT11. 

Ficou esclarecido pelo Diretor da COOPJUD que face tempo de uso dos 

equipamentos  (mais de 10 anos) e demonstração de aumento oneroso no 

contrato da atual manutenção estão sendo realizadas análises quanto a 

viabilização de compra ou de comodato e/ou melhor solução estando em 

andamento as negociações. 

6. Assunto: MA 1005/2020 - memorando nº 05/2025/SEGERPJ - pedido 

de esclarecimentos sobre o uso do crachá. 

A pedido o Diretor da COOPJUD fica registrado que irá dar andamento na 

matéria administrativa antecipando a informação de que realizou 
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levantamento em todos os regionais e que somente no TRT20 os Agentes 

da Polícia Judicial usam crachá. 

Não havendo mais nada a tratar, declarou-se encerrada a reunião 

às 11:05 h (Manaus). Eu, Ruy Fernando Ribeiro da Fonseca Júnior, 

Técnico Judiciário – Agente da Polícia Judicial do Tribunal Regional 

do Trabalho da 11ª Região, a tudo presente, também de acordo,  

lavrei a presente ata       que foi lida e achada conforme, sendo, por fim, 

assinada por quem de direito. 

 

 

Assinado eletronicamente 

AUDALIPHAL HILDEBRANDO DA SILVA 

Desembargador e Coordenador do Comitê de Segurança Permanente 

 

Assinado eletronicamente 

AUDARI MATOS LOPES 

Juiz do Trabalho Titular da 12ª VT Manaus  

 

Assinado eletronicamente 

IGOR JOSÉ CANSANÇÃO PEREIRA  

Juiz do Trabalho Substituto 

 

Assinado eletronicamente 

ILDEFONSO ROCHA DE SOUZA 

Diretor-Geral 

 

Assinado eletronicamente 

OSVALDO HENRIQUE RODRIGUES DA SILVA 

Diretor da Coordenadoria de Segurança Institucional 
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Assinado eletronicamente 

AILTON LUIZ DOS SANTOS – TC QOPM 

Diretor da Divisão De Apoio Externo Institucional 

 

 

Assinado eletronicamente 

NEILA HAGGE BELONI DE MEDEIROS 

Assistente Chefe de Gabinete do Coordenador do Comitê 
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